
Jugendregionstag 2015
Protokollant Frank Becker

Sitzungsort Hellberghalle, Kirn

Datum 19. Juni 2015 18.20 Uhr–19.35 Uhr

Tagesordnung
1 Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls 1

2 Bericht des Jugendwarts und des Beauftragten Jugendförderung über die Spielzeit 2014/2015 ergänzt
durch Erfahrungsberichte aus den Vereinen 1

3 Bericht über das Kadertraining untere Nahe 1

4 Kadertraining obere Nahe als Projekt 1

5 Regionsranglisten und Regionseinzelmeisterschaften 1

6 Spielzeit 2015/16 2

7 Jugendpokal 2

8 Verschiedenes 2

1 Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls

Der Jugendregionswart Dr. Michael Rückrich begrüßte die Teilnehmer des diesjährigen Jugendregionstages.
Die Tagesordnung und das Protokoll des letzten Jugendregionstages wurden einstimmig genehmigt.

2 Bericht des Jugendwarts und des Beauftragten Jugendförderung über
die Spielzeit 2014/2015 ergänzt durch Erfahrungsberichte aus den Ver-
einen

Michael Rückrich verlas seinen Bericht über die vergangene Saison, zu dem es keine Rückmeldungen gab.

3 Bericht über das Kadertraining untere Nahe

Es wurde über das bereits laufende Kadertraining der unteren Nahe berichtet. Trainiert wird der Kader von
Colin Heow, jeweils montags in Bad Kreuznach. Hierzu wurden Sichtungen durchgeführt und dann ein A-
und B-Kader zusammengestellt. Die Schüler des A-Kaders trainieren regelmäßig, die Schüler des B-Kaders
können an Trainingslehrgängen teilnehmen. Unterstützt wird Colin Heow von Verantwortlichen aus den Ver-
einen der teilnehmenden Schüler.

4 Kadertraining obere Nahe als Projekt

Ein solches Kadertraining soll auch im Bereich der oberen Nahe angeboten werden. Hierzu wurde die Bereit-
schaft des Vereine abgefragt, bei der sich einige Vereine meldeten. Weiterhin wurde über den Ort des Trainings
diskutiert.

5 Regionsranglisten und Regionseinzelmeisterschaften

Mit dem Verlauf der beiden Turniere waren die Verantwortlichen zufrieden.



6 Spielzeit 2015/16

In der neuen Spielzeit haben recht wenige Mannschaften gemeldet, so dass es durchaus möglich ist, dass nur
eine Kreisliga zustande kommt.

7 Jugendpokal

Da zu Beginn der Saison noch nicht feststeht, in welchen Klassen die Jugendmannschaften spielen, ist eine
Pokalmeldung in Klassen nicht sinnvoll. Außerdem ist eine Pokalmeldung erst zur Frühjahrsrunde sinnvoll,
da erst dann Pokal gespielt wird. Daher wird zur Meldung der Frühjahrsrunde nochmals eine Pokalmeldung
durchgeführt, die jedoch eine reine Meldung zur Teilnahme am Pokal ist.

8 Verschiedenes

Es gab keine Wortmeldungen.


